
第８回定例会（開催）

　日時

　場所

　議案 （５７） 教育委員会の点検・評価報告書について
（５８） 後援申請について
（５９） 区域外就学申請について（非公開）
（６０） 指定学校変更願申請について（非公開）
（６１） 就学援助費の受給審査について（非公開）
（６２） 特別支援教育就学奨励費の受給審査について（非公開）

平成２５年８月２０日（火）　午後２時から

美和歴史民俗資料館　１階研修室



日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

議案第57号　教育委員会の点検・評価報告書について

議案第60号　指定学校変更願申請について（非公開）

議案第62号　特別支援教育就学奨励費の受給審査について(非公開)

日程第５　その他　

・あま市内教職員人事案件について（非公開）

・公文書公開請求書について（非公開）

・生徒指導（７月）について（非公開）

・あま市立小中学校適正規模等に向けた学区見直し検討委員会

　第２回甚目寺南小学校・甚目寺小学校地区委員会の協議結果に

　ついて

・あま市通学路交通安全対策連絡協議会について

・甚目寺・七宝地区民生委員・児童委員との連絡会のまとめにつ

　いて

・幼保小連絡会のまとめについて

・教育人材バンクについて

・台風・地震等における児童生徒の登下校について

・平成２５年度海部地区中学校総合体育大会成績一覧表

・要望書

・平成２５年度小学校プール開放事業入場者一覧表

第８回定例会（会議録）

開 催 時 間

開 催 場 所

開 催 日

美和歴史民俗資料館　１階研修室

午後２時～午後４時５０分

平成２５年８月２０日（火）

出 席 委 員

出 席 者

欠 席 委 員

教育部長始め事務局職員６名

吉田法良

堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、松永裕和

議案第61号　就学援助費の受給審査について（非公開）

議案第59号　区域外就学申請について（非公開）

なし

議 事 日 程

議案第58号　後援申請について

傍 聴 人

日程第４
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（あいさつをする。）

　議案第57号　「教育委員会の点検・評価報告書について」を議題と

します。

にはなっています。

　ひきこもりフォーラムＩＮ津島～

③地域別県民文化大祭典2013

　④については、承認実績があります。

ビルドや今後の課題等にも言及した、また、第三者評価を取り入れた

　議案第57号は採択する。

④2013-2014アズワンワンダースクール冬と春の自然体験教室

規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

　質疑なし。

　教育長の経過報告をお願いします。

　教育委員会は、毎年その権限に属する事務の管理及び執行の状況に

①「ＮＰＯと保健所による不登校・ひきこもりフォーラム」～不登校・

委 員 長

委 員 長

（平成２５年７月２７日～８月２０日の経過を報告する。）

委 員 長

教 育 長

学 校 教 育 課 長

　前回の議事録の承認をお願いします。

議事の大要

【開会時刻：午後２時】

（開会を宣言する。）

委 員 全 員

発 言 者

委 員 長

委 員 長

委 員 長

（議事録に署名・押印。）

学 校 教 育 課 長

委 員 長

委 員 長

　協議をお願いします。

　議案第59号から議案第62号までは秘密会とし、あま市教育委員会会

　満足度や問題点の指摘についてアンケート調査を行っていますか。　

　自己評価で行っています。

　①、②、③については、承認実績があります。

委 員 長

教 育 長

委 員 長

点検評価を考えても良いのではないかと思います。

委 員 長 　議案第57号の質疑を許可。

委 員 長

教 育 部 長

　平尾先生に意見をいただいており、外部の有識者による客観的評価

　公表した時に良い報告書と評価を受けるようスクラップ・アンド・

②第４回ふれあい交流会

生 涯 学 習 課 長

　協議をお願いします。

　議案第58①号～④号は承認する。

「生徒指導（７月）」については秘密会とし、あま市教育委員会会議

　「あま市内教職員人事案件について」、「公文書公開請求書」及び

　その他を議題とします。

議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

委 員 長

ついて、点検及び評価を行い、報告書を作成し、議会に提出するとと

もに、公表することとされております。なお、３５ページの学識経験

者による意見は、今回は平尾理氏にお願いしました。

委 員

委 員 長

　議案第58①号～④号の質疑を許可。

　議案第58号「後援申請について」を議題とします。
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　第２回甚目寺南小学校・甚目寺小学校地区委員会を７月１８日午後

甚目寺地区にも拡大したい。

が、幼保小連携によりより円滑な就学を進めていきたい。

教育等で活用（活躍する場を提供）することにより重点を置きたい。

令するということです。

担を軽減し、学費の公私格差を是正するために市町村独自の授業料助

成の拡充を求める要望書」が教育委員会及び市長に提出されました。

１００名の利用を予定しましたが、２０％弱の利用に留まりました。

　気象庁は、８月３０日午前０時からの運用として「特別警報」を発

（教育人材バンクについての説明）

（台風・地震等における児童生徒の登下校についての説明）

　私学をよくする愛知父母懇談会会長始めより「私立高校生の父母負

助を実施しています。（２４年度実績４５２名）

　あま市では私立高等学校授業料補助金制度があり、年額１万円の補

　今後は、現在七宝地区のみで行っている保護会との連絡会を美和・

教 育 次 長

　あま市は就学前相談に力を入れている。個人情報保護の問題もある

　資料では２１名となっているが、３０人程度になる見込みです。今

後は、中学校の文化教室、小学校の遊び名人講座等及び、学校の現職

　その他、事務局の報告等はありませんか。

　の説明）

（幼保小連絡会のまとめについての説明）

学 校 教 育 課 長

　本郷区の一部の児童を甚目寺小学校へ転校する見直しについて、本

ちらしを本郷区、甚目寺南小学校及び甚目寺小学校の保護者・児童に

配布し、周知を図ります。

教 育 部 長 　アンケートを集計し第３回委員会の資料とします。また、必要（要

請）があれば、地元説明会を開催します。

１時３０分から開催しました。

郷区町内会を通じて８月２０日付けでアンケートを実施します。また、

（あま市立小中学校適正規模等に向けた学区見直し検討委員会　第２

　回甚目寺南小学校・甚目寺小学校地区委員会の協議結果についての

　報告）

（あま市通学路交通安全対策連絡協議会についての説明）

（甚目寺・七宝地区民生委員・児童委員との連絡会のまとめについて

学 校 教 育 課 長

委 員 長

・９月２４日（火）午後２時　定例会（美和公民館３階　研修室）

学 校 教 育 課 長 （要望書についての報告）

（平成２５年度小学校プール開放事業入場者一覧表についての報告）生 涯 学 習 課 長

【次回予定】

　８月４日から１２日間、市内３小学校で実施しました。１回あたり

【閉会時刻：午後４時５０分】

　来年度、もう一度実施して以降について判断したいと考えています。

（平成２５年度海部地区中学校総合体育大会成績一覧表ついての報告）教 育 長
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